KOUYATE Kefing
Responsable Suivi-Evaluation CBC

Tel: 622968888

A

Monsieur le directeur Exécutif de la Cellule Balai Citoyen

Objet : Démission

En vous adressant ce courrier, permettez-moi de vous exprimer ma profonde gratitude à l'endroit de la plateforme Cellule Balai, aux organisations affiliées et l'ensemble des partenaires techniques et financiers. Il vous souviendra que depuis des décennies, malgré de nombreuses difficultées, voir des crises dues à notre combat en droite ligne avec nos valeurs et principes, nous avons toujours réussi à les surmonter en demeurant solidaire, tout en prouvant notre capacité de résilience.

Fort de notre capacité d'adaptation et d'action suite aux réformes engagées au cours des dernières années qui nous ont permis de renforcer le repositionnement de la Cellule Balai Citoyen, je me fais le devoir en qualité du responsable de Suivi-Evaluation et dépendant des convictions qui m'animent désormais de vous présenter ma démission en vue d'explorer d'autre aventure. Cette décision, qui est également celle de mon retrait aux activités de la société civile guinéenne, me donne occasion opportune de remercier et d'encourager mes tous les acteurs sociaux pour leurs soutiens en faveur des objectifs des causes universelles. J'avoue que mon parcours à la société civile fut inspirant et intrigant, mais aussi et surtout l'enseignement qui en découle car cette institution est une école pour ceux qui y sont passés.

Chers collaborateurs

Je m'engage désormais dans une nouvelle aventure. Cependant, Je n'ai point à vous rappeler l'ensemble des efforts consentis depuis 2016 qui ont d'ailleurs permis de faire des réformes conséquentes et doubleuses ayant permis le repositionnement la Cellule Balai Citoyen. C'est pourquoi je vous exhorte à plus de d'engagement citoyen, voir de responsabilité à prévaloir une transition générationnelle pour mieux orienter et s'adapter aux nouvelles exigences mondiales.

Vous réaffirme mon engagement et soutien à accompagner toutes initiatives et actions soutenant le processus de développement en faveurs des communautés défavorisées, vecteurs de croissance positive au profit de la dividende démographique, je vous prie de recevoir ma très profonde gratitude.

Kefing Kouvaté

Responsable Suivi-Evaluation